

Con la ejecución del Plan de Ordenación y Manejo de la Cuenca Hidrográfica (POMCH)

del río Las Ceibas de Neiva, se ha logrado la restauración activa

de **1.000 hectáreas**

de bosque, acción que contribuya a la regulación del recurso hídrico, la calidad del agua y a la protección de la biodiversidad.

#LasCeibasNuestroRío



tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS



[Inicio](#) [Actualidad](#) [Política](#) [Entrevistas](#) [Opinión](#) [Mundo](#) [Aló](#)



TIENDA VIRTUAL NEIVA



Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920



Síguenos...



ACTUALIDAD

Ecopetrol entrega dotación a institución educativa Ana Elisa Cuenca Lara, de Yaguará, Huila

por TSM Noticias · 30 mayo, 2023 · 174 views · 2 mins read



Facebook

Twitter



S

on más de 5.800 unidades de mobiliario y menaje escolar.

Beneficia a más de 1.200 estudiantes.

Una completa dotación de mobiliario escolar y menaje para restaurante entregó **Ecopetrol** a la institución educativa Ana Elisa Cuenca Lara, del municipio de Yaguará, beneficiando a 1.259 estudiantes de ocho sedes escolares.

Esta dotación contribuye a promover la retención escolar de niños, niñas, adolescentes y jóvenes a través del mejoramiento de los escenarios pedagógicos en el departamento del Huila.

ÚLTIMAS NOTICIAS



90% de los colombianos desea viajar este 2023 para desconectarse y salir de la rutina

En el momento en el que los colombianos eligen su



El Coronel Domingo Alfredo López Dales, asume como nuevo comandante de la Policía Metropolitana de Neiva

“Un reto institucional que asumo con responsabilidad, para seguir garantizando



La Región Central será protagonista en el gran mercado campesino en Bogotá

El Distrito celebrará el Día del Campesino en la Plaza



Bogotá Auctions, para Colombia y el mundo Más de 90 obras de arte moderno y contemporáneo a subasta

Exposición de las obras, abierta al público de lunes a



Lafaurie: no es la economía ni el desempleo, las que no van bien son las dinámicas de violencia en las regiones

El presidente ejecutivo de Fedegan afirmó que, para que “esto

COVID19 EN COLOMBIA

6.37M

+0 today confirmed

142.75K

+0 today death

Country	Cases	Deaths
USA	107.1M	1.2M
India	45M	531.9K
France	40.1M	167.3K
Germany	38.4M	174.3K
Brazil	37.6M	702.9K
Japan	33.8M	74.7K

En total, la institución educativa recibió 5.881 unidades entre las que se encuentran mesas para cómputo y puestos de trabajo de básica secundaria, sillas, estantería para el depósito, tableros móviles, muebles de almacenamiento para las aulas y canecas.

País	Unidades	Valor
S. Korea	31.7M	34.8K

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT



El menaje para el restaurante escolar incluye neveras no frost, congelador, licuadora industrial, cubiertos, platos, vasos y utensilios para cocinar, entre otros, que fue identificado como necesario mediante un diagnóstico de la Secretaría de Educación Departamental.

El alcalde del municipio de Yaguará, Juan Carlos Casallas manifestó su alegría con la entrega de estos elementos *“de la mejor calidad, que van a contribuir de manera muy importante para la formación de los más de 1.200 estudiantes, tanto de la zona urbana como de la zona rural”*.



Por su parte, Jorge Luis Polanía Vargas, rector de la institución educativa dijo que esta dotación será muy importante para la institución. *“Tenemos menaje para el restaurante escolar, pupitres para los salones, muebles para nuestro personal y estantes metálicos para el archivo de nuestra institución”*, agregó el docente.

En el Huila, **Ecopetrol** entregará en 2023 un total de 50.990 elementos para instituciones educativas en los municipios de Aipe, Palermo, Tello y Yaguará, con una inversión superior a los \$5.400 millones.



 Facebook

 Twitter

 

       

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



30 mayo, 2023

90% de los colombianos desea viajar este 2023 para desconectarse y salir de la rutina



30 mayo, 2023

El Coronel Domingo Alfredo López Dales, asume como nuevo comandante de la Policía Metropolitana de Neiva



30 mayo, 2023

La Región Central será protagonista en el gran mercado campesino en Bogotá



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD / POLÍTICA

“No he sido destituido, lo que se ha anulado es un procedimiento frente a mi elección”: Contralor

por TSM Noticias · 30 mayo, 2023 · 207 views · 9 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



90% de los colombianos desea viajar este 2023 para desconectarse y salir de la rutina

En el momento en el que los colombianos eligen su



El Coronel Domingo Alfredo López Dales, asume como nuevo comandante de la Policía Metropolitana de Neiva

“Un reto institucional que asumo con responsabilidad, para seguir garantizando



La Región Central será protagonista en el gran mercado campesino en Bogotá

El Distrito celebrará el Día del Campesino en la Plaza



Bogotá Auctions, para Colombia y el mundo Más de 90 obras de arte moderno y contemporáneo a subasta

Exposición de las obras, abierta al público de lunes a



Lafaurie: no es la economía ni el desempleo, las que no van bien son las dinámicas de violencia en las regiones

El presidente ejecutivo de

“Después de que me han vulnerado mis derechos, termino yo siendo el culpable. ¿Cómo así? Y ahora me tengo que quedar callado. Eso no lo voy a hacer. Tengo el derecho a rescatar mi buen nombre”, dice el Contralor Carlos Hernán Rodríguez.

“El Contralor General de la República no ha sido destituido y lo que se ha presentado es la anulación de un procedimiento frente a un tema de mi elección como Contralor General de la República”, dejó en claro el Contralor Carlos Hernán Rodríguez en rueda de prensa donde explicó el alcance de la aclaración que solicitó al Consejo de Estado sobre la nulidad de su elección.

“Yo me sujeté a la institucionalidad y a todas las reglas y a mí me eligieron Contralor. Si hay una segunda convocatoria pregunto: ¿Qué pasó con la plata del concurso? ¿Y entonces, se extralimitó el Congreso? No sé. Pero yo no tengo que pagar las consecuencias. Estoy pagando los platos rotos por un tema con el que no tengo nada que ver”, aseguró.

Insistió el Contralor en que obró de buena fe y resultó vulnerado en sus derechos por sujetarse a la ley y fue enfático en afirmar que no está pidiendo una aclaración para “atomillarse” en el cargo, sino para establecer desde cuándo rige la decisión y para reclamar sus derechos y defender su buen nombre.

“Yo respeto profundamente la majestad de la justicia. Creo en la honestidad de los cuatro magistrados que tomaron la decisión”, dijo.

Y precisó que lo único que está peleando es el derecho que tiene como ciudadano frente a un proceso de elección.

Anunció que una vez deje el cargo de Contralor, emprenderá por su cuenta una lucha jurídica para defender sus derechos y, si es del caso, después de conocer la aclaración que haga el Consejo de Estado, considera acudir a una tutela.

Dijo que fuera de la Contraloría va a tener un nivel de riesgo, pues siempre ha tocado algunos intereses con decisiones de su administración, y por eso pedirá protección, aunque aclaró que no ha tenido amenazas directas.

El Contralor Rodríguez Becerra dijo que no le parece sano que se ataque la majestad de la justicia, como tampoco está bien que se ataque al Presidente de la República.

“La Contraloría General de la República no puede ser ni un instrumento del gobierno ni un instrumento para atacar al gobierno; ni puede ser un instrumento para acabar con la oposición. Así me quede solo en esta lucha, creo que Colombia merece una Contraloría independiente”, enfatizó.

“Yo ahora no definiría si me vuelvo a presentar o no. No sé. Lo único que estoy peleando es un derecho como ciudadano; que se me respete un derecho adquirido”, insistió.

COVID19 EN COLOMBIA

Country	Cases	Deaths
USA	107.1M	1.2M ^
India	45M	531.9K
France	40.1M	167.3K
Germany	38.4M	174.3K
Brazil	37.6M	702.9K
Japan	33.8M	74.7K
S. Korea	31.7M	34.8K v

Source: Johns Hopkins University, New York Times, Worldometers

ADVERTISEMENT

Logros de la CGR en 8 meses de gestión

El Contralor destacó algunos logros y acciones de su gestión de 8 meses de

El Contralor destacó algunos logros y actuaciones de su gestión de 8 meses al frente del organismo de control:

*En un periodo de 9 meses hemos logrado un **recaudo en cobro coactivo de \$315.652 millones de pesos**, frente a un valor de \$211.695 millones de pesos del cuatrienio anterior, es decir que ya superamos esa cifra en \$103.957 millones de pesos, valores que demuestran un aumento en nuestra capacidad de recaudo para resarcir el patrimonio público.

*Tomé la decisión de que teníamos que levantar el velo corporativo, pero de igual manera debíamos decretar el secuestro y embargo de los bienes de las personas sobre las cuales existían hechos inequívocos, para perseguir de una vez los bienes y asegurar el pago. El principal beneficio del levantamiento del velo corporativo es impedir que por medio de la personalidad jurídica se oculten o distraigan recursos públicos, permitiéndose perseguir a los verdaderos beneficiarios de las transacciones, a título de controlantes, socios o aportantes, que con ocasión de la gestión fiscal se realizaron dentro de la sociedad o asociación que contrató con el Estado.

*Desde el pasado mes de septiembre se adelanta una estrategia de contacto directo con la ciudadanía y los veedores en cada uno de los territorios. **En estos primeros 9 meses hemos visitado 12 ciudades: Cali, Barranquilla, Florencia, Riohacha, Quibdó, Mocoa, Leticia, Bucaramanga, Montería, Valledupar, Tumaco y San Andrés**, presentando los resultados del ejercicio de Control Fiscal en cada región y estableciendo un **canal de comunicación directo con la ciudadanía** en los que recogemos sus inquietudes y denuncias y adquiriendo compromisos directos ante ellos.

En estas regiones hemos anunciado que se han abierto **Procesos de Responsabilidad Fiscal por más de \$72.000 millones de pesos, fallos de Responsabilidad Fiscal por más de \$45.000 millones de pesos** y nos hemos pronunciado en temas como la Reconstrucción de Mocoa, San Andrés y Providencia entre otros. Este ejercicio se seguirá realizando por todas las regiones del país.

*Desde septiembre del año 2022 a la fecha, **hemos abierto 795 procesos de responsabilidad fiscal** (244 en el nivel central y 551 en el nivel desconcentrado) **por cuantía de \$3.7 billones de pesos**

*Durante mi administración **se decidió aprobar el cronograma para la realización del concurso abierto de méritos en la CGR.**

En el marco de los 100 años de la Entidad, estamos desarrollando **análisis técnico de todas las reformas que el gobierno tiene en su agenda legislativa** y del impacto fiscal a mediano y largo plazo de las mismas, y de las políticas del plan de desarrollo. Hemos realizado foros sobre **la Reforma Pensional, Transición Energética, Reforma a la Salud, Reforma Laboral** y recientemente **el Foro Río Bogotá**. Se tienen programados foros para lo que resta del año.

*A través de las Direcciones de Estudios Sectoriales estamos fortaleciendo la competencia técnica de la CGR y **se tendrán publicaciones de análisis de política pública y estudios sectoriales en 42 temas**, entre los que se incluyen: Transición energética, Reforma al sistema nacional de seguridad social, salud y pensiones, Régimen tarifario servicios públicos, Decrecimiento y medio ambiente, Paz total, negociaciones de paz, sometimiento, extradición, reincidencia, Justicia restaurativa, entre otros.



YOU MIGHT BE INTERESTED IN



30 mayo, 2023

90% de los colombianos desea viajar este 2023 para desconectarse y salir de la rutina



30 mayo, 2023

El Coronel Domingo Alfredo López Dales, asume como nuevo comandante de la Policía Metropolitana de Neiva



30 mayo, 2023

La Región Central será protagonista en el gran mercado campesino en Bogotá



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

42 profesionales estudiarán maestrías virtuales en España y 15 líderes de educación viajarán a Europa con becas de la Universidad de la Rioja a través de ICETEX

 por TSM Noticias · 30 mayo, 2023 · 331 views · 5 mins read · 



ÚLTIMAS NOTICIAS



90% de los colombianos desea viajar este 2023 para desconectarse y salir de la rutina

En el momento en el que los colombianos eligen su



El Coronel Domingo Alfredo López Dales, asume como nuevo comandante de la Policía Metropolitana de Neiva

"Un reto institucional que asumo con responsabilidad, para seguir garantizando



La Región Central será protagonista en el gran mercado campesino en Bogotá

El Distrito celebrará el Día del Campesino en la Plaza



Bogotá Auctions, para Colombia y el mundo Más de 90 obras de arte moderno y contemporáneo a subasta

Exposición de las obras, abierta al público de lunes a



Lafaurie: no es la economía ni el desempleo, las que no van bien son las dinámicas de violencia en las regiones

El presidente ejecutivo de Fedegán afirmó que, para que "esto

COVID19 EN COLOMBIA

La gestión internacional del ICETEX más humano se consolida, contribuyendo a las nuevas oportunidades que se brindan a los colombianos para vivir la educación internacional.

Las exenciones entregadas por la Universidad Internacional de la Rioja (UNIR) van entre el 40% y el 100% del valor de la matrícula que junto a ICETEX buscan acompañar los proyectos de vida de los jóvenes colombianos en maestrías virtuales relacionadas con las áreas de educación, derecho, ingeniería, ciencias sociales, artes y humanidades, economía y marketing.

Adicionalmente, 15 líderes y representantes de la educación en las regiones de Colombia viajarán a España para participar en el Encuentro de Líderes por la Educación, como becarios de la Universidad Internacional de la Rioja.

“Es una grata sorpresa, esto para mi representa una gran oportunidad para obtener logros profesionales y para seguir trabajando por un mejor país”, sostuvo Miguel Ángel Carrillo Ortiz uno de los 57 becarios colombianos que estudiarán posgrados en la Universidad Internacional de la Rioja (UNIR), y quien recibió su beca de manos de ICETEX.

Los profesionales colombianos, que recibieron su reconocimiento como becarios, provienen de diferentes regiones del país, e iniciarán esta experiencia en el segundo semestre de 2023 con becas otorgadas por la UNIR y administradas por el ICETEX, estas becas representarán exenciones de pago que van entre el 40% y el 100% del valor de la matrícula para estudios de maestrías en diferentes áreas del conocimiento.

“Estas oportunidades se presentan gracias al trabajo de la mano de todos los aliados y cooperantes internacionales que le permiten a ICETEX acompañar los proyectos de vida de miles de colombianos que ven en la educación superior el cumplimiento de sus sueños”, manifestó el presidente de ICETEX, Mauricio Toro.

Para la Universidad Internacional de la Rioja (UNIR) estos programas buscan corregir desigualdades sociales en educación. El director Académico de UNIR, Manuel Herrera Gómez, sostuvo que estos programas y apoyos económicos entregados a jóvenes colombianos de escasos recursos buscan brindar la oportunidad para que estas personas tengan un ascenso social.

Dentro de los becarios, 15 líderes de la educación en Colombia vivirán en junio a vivir una experiencia transformadora en España como parte del grupo de beneficiarios que participarán en el Encuentro de Líderes Iberoamericanos por la Educación que se realizará en el país europeo.

Estos líderes de la educación, que fueron reconocidos por las dos instituciones el pasado 19 de mayo, han desarrollado experiencias exitosas en sus territorios, en áreas de primera infancia, calidad y cobertura educativa, y alimentación escolar, entre otros, y fueron elegidos en el marco del convenio de la Universidad de la Rioja y el ICETEX tras un riguroso proceso de selección a cargo del Viceministerio de Educación Preescolar Básica y Media.

Los líderes representan a 12 secretarías de educación y 3 instituciones educativas de territorios de Nariño, Bolívar, La Guajira, Antioquia, Cundinamarca, Valle del Cauca, Magdalena, Arauca, Meta, Cauca, Casanare, Tolima y Córdoba, y fortalecerán su formación conociendo de primera mano modelos educativos de España y los diferentes países de América Latina.

Otros 42 jóvenes colombianos fueron reconocidos como becarios para cursar maestrías virtuales en áreas de educación, derecho, ingeniería, ciencias sociales, artes y humanidades, economía y marketing; gracias a becas otorgadas por la Universidad Internacional de la Rioja y administradas por ICETEX, con exenciones de pago desde el 40% al 100% del valor de la matrícula.





PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



30 mayo, 2023

90% de los colombianos desea viajar este 2023 para desconectarse y salir de la rutina



30 mayo, 2023

El Coronel Domingo Alfredo López Dales, asume como nuevo comandante de la Policía Metropolitana de Neiva



30 mayo, 2023

La Región Central será protagonista en el gran mercado campesino en Bogotá



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

POLÍTICA

5.688.547 colombianos están habilitados para votar en las consultas populares e

ÚLTIMAS NOTICIAS



90% de los colombianos desea viajar este 2023 para desconectarse y salir de la rutina

